



POSIBLE ASESINO DE NEGROS. Atlanta, junio 22. — La detención de Wayne Williams, acusado del asesinato del joven negro Nathaniel Carter, constituye un primer paso hacia la solución de un caso, que atomizó durante los últimos 23 meses a Atlanta. 28 muchachos negros han muerto misteriosamente. Williams aparece a bordo de un carro policial. (UNIFAX II de UPI).

Papa Juan Pablo II Sufre de Pleuritis

ROMA, junio 22. (AP).— El Papa Juan Pablo II sufre de pleuritis, inflamación de las membranas de la cavidad torácica, informó hoy el Vaticano, dos días después que el Pontífice fue hospitalizado con una fiebre que afectaba su recuperación de las heridas de bala, que sufrió en un atentado.

En la primera declaración sobre las condiciones del Papa, desde que regresó el sábado al Policlinico Gemelli, el Vaticano indica que Juan Pablo II, de 61 años, que en la última semana evidenció "signos de una inflamación de la cavidad pleural derecha, está ahora mejorando".

Expresa que los análisis preliminares tras su internación en el hospital "han demostrado la regresión de su afección pulmonar" dice y agrega que la fiebre está bajando.

La declaración no da otros detalles sobre el doctor Emilio Tressalti, jefe de clínica del hospital, dijo que la temperatura del Papa era normal esta mañana y en el curso del día fluctuó entre los 37 y 38 grados. "El Papa sigue una dieta normal", dijo Tressalti a The Associated Press.

Explicó que el Vaticano no había autorizado al hospital a dar información sobre las condiciones del Pontífice. La oficina de prensa del establecimiento estaba cerrada sin que se dieran explicaciones.

No se permitió a los reporteros ni a los enfermeros ver a Juan Pablo II, en un momento en que fue trasladado desde su habitación hasta la sala de radiología. Unos 25 guardias del Vaticano desalojaron los corredores y el ascensor cuando pasó el Papa.

Después del atentado del 13 de mayo en la Plaza de San Pedro, se habían emitido boletines médicos diarios sobre las condiciones del Pontífice y los médicos hablaban sin reservas con los reporteros.

Ocasionalmente, los periodistas y enfermeros podían ver al Papa cuando era trasladado.

No hubo referencias oficiales a la duración de la internación ni a los medicamentos que se le administraban. El sábado, Tressalti dijo que no había peligro para la vida del Papa.

El Diario romano "Il Tempo", critica al Vaticano por la falta de información sobre la salud del Papa, durante dos días y por desmentir una versión periodística la semana pasada, acerca de que el Papa había vuelto a la dieta de hospital, después de experimentar vómitos.

"El celo con que (el Vaticano) niega incluso la información verídica, sobre

la fiebre y la falta de apetito, da como resultado la pérdida de lo poco que queda de credibilidad", dice "Il Tempo".

Señala que la consecuencia de la falta de información oficial es que los Diarios publican versiones sin confirmar. Los diarios de hoy divulgan numerosas versiones no atribuidas sobre el diagnóstico de la enfermedad del Papa, desde que sufrió un problema hepático, neumonía, y una enfermedad causada por un virus misterioso hasta una profunda depresión.

El primer boletín oficial sobre la salud del Pontífice desde que fue internado nuevamente el sábado dice

— Favor pase a la página 33.

Fracasa Diálogo Entre Oposición-Sandinistas

MANAGUA, 22 junio. (ACAN-EFE).— Se cerró anoche un nuevo capítulo del diálogo político entre grupos de la izquierda revolucionaria y de la oposición nicaraguense, sin concertarse ninguna "coincidencia mínima".

El pluralismo, las causas de los problemas del país y la situación socioeconómica del pueblo, fueron los temas tratados.

Cuando acabaron las deliberaciones, el dirigente opositor socialcristiano Adán Fletes declaró: "El

foro, en esta etapa, está en crisis".

Las acusaciones y contra-acusaciones siguieron siendo la tónica en las intervenciones de los dirigentes de uno y otro bando, que han dejado pendiente la definición de "qué es democracia".

Ramiro Sacasa, del Movimiento Liberal Constitucionalista (MLC), dijo que dudaba de que los sandinistas cumplieran su promesa de realizar elecciones.

"Ello alienta a los que afuera creen que sólo el uso de las armas puede decidir ese problema, y preocupa a los que dentro del país hacemos esfuerzos por encontrar soluciones pacíficas a las incongruencias", apuntó Sacasa.

La represión política, la imposición ideológica, la manipulación de las organizaciones de masas y la afirmación de uno de los dirigentes comunistas, en el sentido de que "elec-

— Favor pase a la página 33.

Industria del Cine al Borde Caos en Hollywood

HOLLYWOOD, junio 22 (AP).— La amenaza de una cuarta huelga en el cine y la televisión norteamericanos, en menos de un año, ha agotado los fondos de producción, ha impulsado un desempleo del 50 por ciento en muchos sectores y ha costado millones de dólares a la economía de Hollywood.

Aún si el Sindicato de Directores (de cine y televisión) no se pliega el 1º de julio a la huelga actual de los guionistas, los efectos de un posible cierre total de la industria cinematográfica norteamericana, ya se están haciendo sentir en los locales sindicales y

las oficinas de los ejecutivos.

Louis Steinberg, Vicepresidente Ejecutivo del Comité de Desarrollo del Cine, de Los Angeles, afirmó que "si los directores van a la huelga será traumático. Paralizará a la industria".

Indicó que las filmaciones en estudios de Los Angeles ha disminuido un 66 por ciento con relación a lo normal. Señaló que 25,000 obreros, es decir un 50 por ciento del personal que trabaja entre bastidores, ya han sido despedidos, debido a la amenaza de huelga de los directores

— Favor pase a la página 33.

Cinco Posibilidades para Emplazar Misiles en E.U.

WASHINGTON, junio 22 (EFE).— A tan sólo ocho días de que el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, haga la recomendación formal sobre la colocación de los misiles intercontinentales "MX", cinco posibilidades razonables se han presentado a estudio en el Congreso.

La Oficina de Evaluación Tecnológica (OTA), señala en su informe, que sea cual sea el esquema elegido, hasta 1990 no se habrán podido construir una fuerza de misiles intercontinentales que pueda "sobrevivir" a un ataque soviético.

Este informe de 48 páginas analiza las ventajas y los inconvenientes de las cinco posibilidades, una de las cuales es el Plan de Carter, de situar los misiles en Utah y Nevada, lo que provocó fuertes protestas en tales Estados, pe-

ro no recomienda de forma específica ninguna de ellas.

Sin embargo, llama la atención una de las posibilidades, de situar los misiles en pequeños submarinos, cuya "efectividad sería comparable a los situados en tierra y existen todas las razones para pensar que sería el sistema con menos riesgos".

Dice el informe que no existe tecnología capaz que dé a los soviéticos una sola esperanza de alcanzar a todos los submarinos.

También, de este modo se evitan los problemas sociales, económicos y ambientales, que han surgido en Utah y Nevada, después de la decisión de Carter de colocarlos allí.

El Director de la OTA, John Gibbons, advirtió que todas las alternativas presentadas tienen "serios

— Favor pase a la página 33.



HUYEN POLACOS DEL COMUNISMO.— Viena, junio 22. El tren "Expreso Chopin", llega a Viena con refugiados polacos, que buscan asilo en países occidentales. Según un comité intergubernamental de migraciones, en los últimos días aumentó la cantidad de polacos refugiados en Austria.

Pacto de Varsovia Apoya al Comunismo en Polonia

MOSCU, junio 22 (UPI).— El Comandante en Jefe de las Fuerzas del Pacto de Varsovia dijo que los Ejércitos bajo su mando defenderán el comunismo en Polonia.

"Fuerzas contrarrevolucionarias están tratando de sacar al país de la comunidad socialista", dijo Marshall Viktor Kulikov, en un artículo publicado en el periódico militar Krasnaya Zvezda, en la víspera de una importante reunión del Comité Central del Partido Comunista, de la Unión Soviética.

Según fuentes diplomáticas la reunión tratará cuestiones del exterior, aparentemente de Polonia.

"La Unión Militarante de los Ejércitos (del bloque Oriental) es la tarea más importante de la Unidad Socialista", dijo Kulikov en su comentario sobre la situación polaca.

"Esta unidad es una garantía para proteger las ganancias socialistas", añadió.

Su comentario siguió la línea de una carta que Moscú envió a comienzos de mes al Gobierno de Po-

lonia, criticándolo por perder control de la situación en ese país.

La carta dijo que deben introducirse cambios antes del Congreso del Partido comunista polaco, previsto para el 14 de julio.

El vocero de asuntos exteriores del Partido comunista soviético, Leonid Zamyatin, enfatizó ese punto en una exposición televisiva.

"Todavía hay tiempo para evitar una catástrofe nacional. Es necesario adoptar una acción decisiva para que Polonia salga de la situación catastrófica", dijo Zamyatin.

Diplomáticos occidentales notaron que Samyatin no especificó quien debe tomar la "acción decisiva"—Polonia o la Unión Soviética.

El Kremlin opina que el Secretario General del Partido comunista de Polonia, Stanislaw Kania, no ha hecho nada efectivo para poner orden en su país.

Y aparentemente, Moscú ha fracasado en sus intentos, para que el Congreso del Partido polaco sea aplazado.